

Mariam Benkert se impone en el Europeo de cross por clubes

La gijonesa logró la victoria individual en sub 20 en el campeonato celebrado en Castellón, donde el Gijón Atletismo alcanzó la décima plaza

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Mariam Benkert fue uno de los nombres propios del Campeonato de Europa de campo a través por clubes, disputado ayer en Oropesa de Mar (Castellón), donde logró el triunfo individual en la prueba sub 20, en la que su equipo el Playas de Castellón alcanzó la quinta plaza. Las que hasta esta campaña fueron sus compañeras en el Gijón Atletismo finalizaron décimas.

«Para mí esta victoria significa mucho, después de haberlo pasado un poco mal algunas semanas atrás», señalaba la fondista gijonesa, afincada ahora en Madrid por sus obligaciones académicas.

Desconocía la calidad de sus rivales por lo que apostó todo su potencial en una de las partes más complicadas del recorrido, que enlazaba una zona de obstáculos: «En la penúltima vuelta iba con dos rivales y me giré. Las vi un poco cansadas. Pensé que si atacaba les costaría alcanzarme. Logré mi objetivo y a partir de ahí hice la prueba en solitario y conseguí la victoria», aventajando en la llegada a la segunda clasificada en la turca Edibe Yagiz en diez

segundos, abriendo el camino a su formación a situarse en la parte alta de la clasificación final de campeonato.

A pocos metros de donde tomaba la salida en el Europeo de cross por clubes estaban las que hasta campaña fueron sus compañeras en el Gijón Atletismo que, igualmente, debutaban en la competición para la que Mariam Bekert clasificó al equipo de Las Mestas el pasado mes de noviembre. «Estaba muy contenta de que el Gijón Atletismo también estuvieran en el campeonato. Ahora estoy en el Playas de Castellón y eso, al final, eso es bueno para todas», comentaba.

Esta competición sella, de forma definitiva, el billete de la corredora gijonesa para el Mundial de cross que se disputará dentro de quince días en Australia. A partir de ahora, Benkert solo piensa en «hacerlo lo mejor posible. En él se citarán los mejores del mundo y tengo mucha ilusión por participar», comentó.

Debut

El Gijón Atletismo, que ayer se convirtió en el primer club asturiano en participar en el campeonato, finalizaba en la décima plaza

Isabel Barreiro finalizó séptima en la prueba absoluta femenina con el Bilbao Atletismo



Sara Jonte, Claudia Rendueles, Aroa Calvo e Irene Rivero, antes de la competición. e. a.

za. Claudia Rendueles fue la mejor en la escuadra de Las Mestas, en la posición 17.

Isabel Barreiro comenzó a dar, de nuevo, su mejor versión en el Europeo tras sus problemas físicos. La fondista gijonesa, que tomó la salida como integrante del Bilbao Atletismo, finalizó la carrera absoluta en una excelente séptima posición, con la que mostró su fortaleza frente a lo mejor del fondo del continente. De esa forma, realizaba una importante contribución para que su formación alcanzase la quinta posición.

Beatriz Álvarez, que formó parte del equipo del Valencia Atletismo, completó la actuación asturiana en esta exigente competición, en la que concluyó en la posición 30. La formación levantina acabó sexta.



Marim Benkert, en podio, con Edibe Yagiz y Margot Dajoux. e. c.



Nicolás Vila, con la medalla de bronce en Antequera. f. o.

Nicolás Vila se cuelga el bronce en el Nacional indoor sub 23 en Antequera

Esta medalla se acumula al oro que logró en la apertura del campeonato el ovetense Ignacio Bernardo, en la disciplina de salto de altura

C. SÁNCHEZ

GIJÓN. Nicolás Vila fue el atleta más destacado perteneciente a clubes asturianos en la clausura del Campeonato de España sub 23, celebrado este fin de semana en la localidad malagueña de Antequera, donde el deportista del Universidad de Oviedo se colgó el bronce en triple salto, tras acre-

ditar un mejor intento en el torneo de 15,12 metros.

El atleta preparado por Fernando Osoro acudía al torneo con la mejor marca de los participantes. Incluso llegó a liderar el concurso, aunque, finalmente, fue superado por saltadores que, como él, acreditaron sus mejores marcas de la temporada en el recinto deportivo de Antequera.

Esta presea se acumulaba a la que logró el saltador de altura ovetense Ignacio Bernardo, del Club Numantino, que logró el título con 2,12 metros.

El grupista Manuel Bea, una de las grandes opciones de meda-

llas para el atletismo asturiano en el campeonato, se quedaba fuera de la final de 400 metros por muy poco tras acreditar en la semifinal el excelente registro de 48.64, lo que refleja que esta fue una de las pruebas más exigentes de la competición.

El mediofondista grupista Alejandro Cadenas también tuvo una meritoria actuación en el Nacional sub 23, donde marcó un tiempo en semifinales de 1.54.79.

La gijonesa Laura López, perteneciente al Club Sprint de León, también se quedó a las puertas de pasar a la final de 1.500 metros, tras ser quinta en la calificación con 4.41.93.